



**CHAMPIONS** El City toma ventaja ante el Atlético (1-0) **P34 Y 35**

**GOLF** Tiger Woods regresa al Masters de Augusta: "Creo que puedo ganar" **P38**



El Congreso español aplaude las palabras de Volodimir Zelenski, que aparece en la pantalla. / SAMUEL SÁNCHEZ

## GUERRA EN EUROPA. DÍA 42

# Zelenski lleva al Congreso la memoria de Gernika

El presidente ucranio critica a las empresas españolas que siguen en Rusia

XOSÉ HERMIDA, **Madrid**  
El presidente ucranio, Volodimir Zelenski, invocó ayer ante las Cortes españolas el bombardeo de Gernika para trasladar el horror que vive su país por la invasión rusa emprendida por Vladimir Putin el 24 de febrero. "Estamos en abril de 2022 pero parece abril

de 1937, cuando el mundo se enteró del ataque a vuestra ciudad". Diputados y senadores se apretujaron en el Congreso para escu-

char con solemnidad su intervención por videoconferencia. En ella pidió a Occidente que envíe más armas y que sea más contundente con sus sanciones contra Rusia. Y afeó los negocios en ese país de empresas españolas como Porcelanosa y Maxam o la asociación Sercobe. Pedro Sánchez ensalzó al pueblo ucranio como "ejemplo de dignidad" y reiteró el apoyo de España. **PÁGINA 2**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

**España expulsa a 27 diplomáticos rusos al juzgarlos "una amenaza para la seguridad"** **P3**

## Bruselas lanza las primeras sanciones contra la energía rusa

La Comisión plantea el veto a la importación de carbón tras la matanza de Bucha

GUILLERMO ABRIL, **Bruselas**  
La escalofriante matanza de Bucha, con decenas de civiles asesinados cerca de la capital ucraniana, ha llevado a la Comisión Europea a romper otro tabú y lanzar las primeras sanciones contra la energía rusa. Su propuesta, que

precisa el aval de los Veintisiete, prevé vetar inicialmente solo las importaciones de carbón (4.000 millones de euros al año) pero abre la puerta a prohibir también el petróleo y el gas, que suman dos tercios de las compras a Rusia del bloque europeo. **PÁGINA 4**

Cámbiate a Línea Directa y llévate una bajada de hasta **150€** EN TU SEGURO DE COCHE

lineadirecta.com  
917 701 795

¡Llévate un coche nuevo!

## El Banco de España prevé un 7,5% de inflación en 2022

El crecimiento del PIB se rebaja un punto, a un 4,5%, para este año

LLUÍS PELLICER, **Madrid**  
La invasión rusa de Ucrania supondrá un nuevo golpe a la economía española, que ya se había adaptado a las olas de contagios de la covid y empezaba a repuntar. El principal efecto negativo será sobre la inflación. La previsión del Banco de España conocida ayer la sitúa en una media anual del 7,5% para 2022 (el doble que hace un año) por el encarecimiento de materias primas y energía, aunque los precios bajarán a plomo en 2023, hasta el 2%. La previsión de crecimiento se rebaja este año del 5,4% al 4,5%. **PÁGINA 39**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**

## Las empleadas de hogar, más cerca de cobrar la ayuda por desempleo

GORKA R. PÉREZ, **Madrid**  
Las empleadas de hogar están más cerca de cobrar el paro y ver así equiparados sus derechos con los del resto de los trabajadores. "Es una cuestión de justicia", dijo ayer la ministra de Trabajo, Yolanda Díaz, después de que el Gobierno iniciara el proceso para acabar con una normativa tachada de discriminatoria por el Tribunal de Justicia de la UE. **PÁGINA 42**

## La auditoría de los obispos por los abusos contará con expertos internacionales

JULIO NÚÑEZ, **Madrid**  
La auditoría que la Iglesia española encargó sobre la pederastia contará con la participación de expertos internacionales. El despacho de abogados Cremades & Calvo Sotelo ha fichado al presidente de la comisión de abusos portuguesa, Pedro Strecht, y a dos de los especialistas que elaboraron el informe sobre la archidiócesis de Múnich y Frisinga. **PÁGINA 26**